



BILAN 2022-2023

Eric SENECHAL
Président de la commission

Une année sportive très calme avec aucune réclamation, on peut en déduire que les clubs se sont bien comportés aussi bien sur le plan sportif qu'administratif.

Cette saison encore, un manque d'information sur la procédure de demande de réclamation a été constaté.

J'invite les clubs à consulter le lien pour poser une réclamation recevable.

https://res.cloudinary.com/ffhb-production/image/upload/v1657555246/ffhb-prod/assets/07_litiges_2022-23_vf.pdf

Je remercie tous les membres de la commission ainsi que notre dévouée secrétaire Véronique d'avoir répondu présent.